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1) Something is…
Что-то есть…

Мы часто использовали структуру «Это есть то…» 
описывая предметы или объекты, но вместо 
слов «это, эти, то, те» и т.д. мы можем 
использовать название самого объекта. Если 
объект один, то для его описания используется 
is, если объектов несколько, то are.

The dog is black. Эта собака чёрная.
The dogs are black. Эти собаки чёрные.

A mouse is small, and an elephant is big.
Мышь маленькая, а слон – большой.



2) Many Again
Снова много

Если слово заканчивается на –y, то меняется оно следующим 
образом.

a city (город) cities (города)
a baby (малыш) babies (малыши)
a story (история) stories (истории)

Если перед –y стоит буква e, o, a, i, или u, то окончание слова 
не меняется (просто добавляется –s, как всегда).

a key (ключ) keys (ключи)
a boy (мальчик)boys (мальчики)



3) Hours
Часы

pm – обозначает время после полудня;
am – обозначает время после полуночи;

o’clock – часов ровно.

7 o’clock – семь часов ровно
7 pm – семь часов вечера
7 am – семь часов утра

pmдень и вечер
amночь и утро



4) Always Many
Всегда много

Следующие слова всегда обозначают 
множественное число.

men (мужчины) mice (мыши)
women (женщины) scissors (ножницы)
children (дети) trousers (брюки)
people (люди) glasses (очки)
teeth (зубы) jeans (джинсы)
feet (ноги) clothes (одежда)



5) Of
Чего или чьё?

of – связывает слова между собой следующим 
образом:

cup – чашка, tea – чай 

a cup of tea – чашка чая (чашка чего?)

Также of используется для указания 
принадлежности.

a car of John – машина Джона (чья машина?)



6) Whose?
Чей?

’s – обозначает принадлежность. На 
письме когда мы говорим об одном 
человеке или о нескольких есть 
небольшая разница. Взгляните:

my friend’s house – дом моего друга;
my friends’ house – дом моих друзей.



7) More Than
Более чем

Для сравнения чего-либо с чем-либо необходимо 
использовать следующие конструкции:

С длинными словами (описаниями) мы используем more.

more difficult than – сложнее чем
more interesting than – интереснее чем

К коротким словам добавляем –er (окончание).

nicer than – милее чем
taller than – выше чем



8) The Most
Самый, самый

Для того, чтобы сказать что этот объект самый … (лучший, 
худший, новый, и т.п.) мы используем следующие 
структуры:

Для длинных слов (описаний) используется the most.

the most difficult – самый сложный (наисложнейший)
the most interesting – самый интересный (наиинтереснейший)

К коротким словам добавляем –est (окончание).

the nicest – самый милый (наимилейший)
the tallest – самый высокий



9) Not as … as
Не такой как

Использование полезной и простой конструкции not 
as … as легко можно понять на следующих 
примерах:

not as difficult as – не такой сложный как
not as interesting as – не такой интересный как
not as nice as – не такой милый как
not as tall as – не такой высокий как

Данная структура также используется для 
сравнения объектов (а точнее их характеристик 
или описаний).



10) Come!
Пойдём!

Для того, чтобы давать кому-либо инструкции или рекомендации 
сделать что-либо, мы просто называем само действие.

Open! – Открой!
Ask. – Спроси.
Do. – Делай.

Для того, что выразить отрицание действия мы добавляем don’t.

Don’t open! – Не открывай!
Don’t ask. – Не спрашивай.
Don’t do. – Не делай.



11) Let’s study English!
Давайте изучать английский!

Когда мы хотим сказать что-нибудь вроде: «давай сделаем 
это», мы просто добавляем let’s.

Let’s do it! – Давай сделаем это!
Let’s go! – Давай пойдём! (Пошли!)
Let’s play! – Давай играть!

Ещё один полезный шаблон:

Let me … - Дайте мне… (Позвольте мне…)

Let me go. – Позвольте мне пойти (уйти).
Let me think. – Дайте мне подумать.



12) With Us & For You
С нами и Для тебя

with – чаще всего переводится как «с» (с кем-либо 
или с чем-либо, с помощью чего-либо или кого-
либо)

for – чаще всего переводится как «для» (для кого-
либо/чего-либо, за кого-то/что-то)

for it – для этого (за это)
with it – с этим (с помощью этого)

for her – для неё with her – с ней



13) Demonstrate and Describe
Показываем и описываем

Уже знакомые нам слова these, this, 
that, а также those могут 
использоваться как описания.

that chair – тот стул
those chairs – те стулья
these dogs – эти собаки
this dog – эта собака



14) From, By, About
Откуда, О чём, На чём

Когда мы говорим о том, что едем на каком-нибудь виде транспорта, 
используем by.

by taxi – на такси
go by taxi – ехать на такси

Когда мы хотим сказать откуда мы или к примеру наши друзья, мы 
используем from.

from Russia – из России

Называя предмет разговора (то, о чём мы говорим), используем 
about.

about the book – об этой книге



15) When?
Когда?

Отвечая на этот вопрос в английском языке могут 
использоваться разные предлоги. 

in September – в сентябре 
(in всегда используется с месяцами)
on Friday – в пятницу 
(on всегда используется с днями недели)
at the weekend – на выходных 
(встречая другие варианты, старайтесь их 

запоминать, это сделает Вашу речь грамотной)



Практика

Теперь Вам необходимо научиться пользоваться 
данными шаблонами. Сделать это не сложно. 
Попробуйте самостоятельно построить те или 
иные фразы, или воспользуйтесь тренинг-
программой на нашем сайте. 

Просмотреть программу можно перейдя по ссылке:

http://englishpatterns.ru/POE02_main.html
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